

La Aventura Oceánica se repone del accidente y continúa navegando

VM, 15/02/2011

La Aventura Oceánica, en la que participa el ex gerente de Infoport Valencia, Enrique Fenollosa, ya ha resuelto las consecuencias del accidente que tuvo cerca de las costas de Chile. Según se describe en el blog que relata esta aventura, "la visión desde cubierta encogía el alma, el mástil partido a nivel de la tercera cruceta, con el trozo roto colgando golpeándolo todo tipo badajo, estays de proa y popa desprendidos y parcialmente en el agua, un amasijo de hierros, cables y cabos enredados por todas partes, un jirón de la mayor volando libremente como una cometa, imagen de desolación, de ruina, como si un huracán hubiese pasado sobre nosotros arrasándonos, y no sé lo que fue, pero seguro que estaban emparentados cercanamente.

Afirmamos lo que queda de palo con drizas a proa y las burdas a popa, recogimos con mucho esfuerzo el génova del agua, nos aseguramos de limpiar todos los cabos y que nada saliera de cubierta, trincamos los estays y arrancamos motor, funcionaba perfectamente, nada se había liado, así que nos pusimos en marcha rumbo a Puerto Montt".



Durante el temporal, Enrique Fenollosa sufría algunas heridas en la cara ("una brecha en la ceja, algunos cortes y el ojo un poco morado"), aunque sin mayores consecuencias. En definitiva, los miembros de la Aventura Oceánica ya han reanudado viaje, teniendo prevista su llegada a Higuierillas hoy o mañana.

